



Statement der Region WEONA für das 70. Generalkapitel



Wir Brüder der WEONA-Region haben uns vor dem 70. Generalkapitel versammelt. Getragen von unseren Überlegungen über unseren Weg als Barmherzige Brüder wollen uns der Gegenwart stellen und bleiben unerschütterlich hoffnungsvoll für die Zukunft.

In der dynamischen Welt von heute haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, uns gegenseitig nach Hause zu begleiten und den Wert der verschiedenen Lebensabschnitte, die wir Menschen durchlaufen, zur Geltung zu bringen. Wir gehen innovative Wege, um unsere gemeinsame Lebensweise zu bewahren, und passen uns mithilfe der Gnade gesundheitlichen Herausforderungen und der sich ständig verändernden Umwelt an.

Unsere Brüdergemeinschaft braucht eine transformative Neuausrichtung, die unserem Auftrag entspricht und auf die Hilferufe der Erde und die Notlage der Armen antwortet.

Inspiziert vom heiligen Johannes von Gott wollen wir sicherstellen, dass die Dienste, die uns heilig sind, auch noch lange nach unserer Zeit fortbestehen. Durch unsere gemeinsamen Gebete und Opfer unterstützen wir die gegenwärtige und künftige Ordensleitung im Vertrauen auf unseren gemeinsamen Weg.